
構造相談裏面参照
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ジョインウッドタイムス 豊かな地球環境と安心社会のために、ジョインウッドは木で未来をつくります。
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無 料
ラフプランなどをいただき、構造
の安全を検討・設計し、許容応力
度設計により概略の軸組や耐力壁
の配置を無料で提案いたします。

構造チェック（許容応力度計算） 構造設計（許容応力度計算）構造検討（概略設計）
伏図・軸組図をいただき、構造の安全を
許容応力度計算で確認いたします。
問題がある場合は、改善方法を具体的
に提案いたします。
改善案は、構造の安全と経済性を
併せて考慮した具体的な内容です。

意匠図をもとに構造計算をします。
「許容応力度計算」により安全かつ
経済的な構造を提案します。
確認申請や性能表示の手続きを
構造面から支援します。
門型ラーメンフレームなども用いて、
幅広いご要望にお応えいたします。

適切に構造設計された木造建築を増やすために、手軽に安価に解りやすい構造設計サービスを提供いたします。
小規模の住宅から大規模な公共建築まで、木造建築の構造全般についてサポートします。

ジョインウッドの仕事

子供たちが長い時間を過ごす空間には「木」が似合うようです。

増えています、木造の園舎。
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一級建築士事務所　兵庫県知事登録 第01A01992号
技術協力：東京都市大学 工学部建築学科  名誉教授・博士（工学） 大橋好光 先生
技術協力：大阪工業大学  准教授・博士（工学） 瀧野敦夫 先生
所属団体：
日本建築構造技術者協会（JSCA)
兵庫県建築士事務所協会（神戸支部）
兵庫県建築士会（柏原支部）
アルファーフォーラム・サポートセンター（AFSC兵庫）
全建連・JBN申請支援センター（http://jbn-support.jp）http://www.join-wood.co.jp/

wallstatマスター認定
（耐震性能見える化協会）

当社ホームページよりプランをお送りください。（概略・手書き可）
無料で構造相談にお答えいたします。

無料構造相談
受付中

ベトナム現地オフィスから、ベトナムの様子をお届けします！

ベトナ
ム通信

本店所在地である
丹波篠山市の
木造建築を紹介します。

※2021年度はジョインウッドのメンバーを紹介させていただきます。Join wood メンバー紹介 その7

カトリック系も多いベトナムです。
形も色も、とてもおしゃれです。

春日神社能舞台
文久元年(1861)に建立、
床下に音響施設の大甕を具備し、
近世能舞台として高い価値があるとされています。

篠山の
木造建築

ジョインウッドに転職して1年が過ぎ
ました。様々な経験を積むことができ、
毎日が“非日常”的な体験ですが、皆様に
教えて頂きながら業務を進めていきた
いと考えていますのでこれからも宜し
くお願い致します。
加えて、今年はふたりの子供の受験に
大忙しです。
先日は北海道での受験に同行して、空港
閉鎖、ＪＲ不通。空港では非常食と寝袋
を借りて仮眠する初めての体験でした。
よい思い出になりました。

河邊 昌代

Masayo Kawabe
社会に出てから建築業界一筋。
下請けの現場監督から住宅の営業・設計・
監理と、幅広く経験したあと、30代に入っ
てからジョインウッドに入社しました。
建物の構造に関わる仕事は一番自分の
性に合った仕事だと感じています。
木造は法改正や技術発展の勢いが凄い
ので、流れに乗り遅れないように日々
勉強し、新しいことにもどんどん挑戦し
ていきたいと思っています。
一人娘が10歳になり一緒に出かけてく
れるのは今のうちかなと、キャンプや
音楽ライブなどにたくさん行きたいと
思っていますが…
　　早く治療薬ができてコロナが終息
　　　　　しないかなぁ…

高見 和人

Kazuto Takami
前職では富士山の見える町で大工をし
ていました。
木造住宅をメインに様々な物件の現場
を見てきました。現場に出ていたときは、
ただただ図面通りに作り上げることし
か考えていませんでしたが昨年の10月
に転職し、今まで自分の知らなかった
分野のことが知れて勉強の毎日です。
今は主に積算業務とプレカット設計、
構造設計の見習いですが、今後自分も
一棟を任せられるような構造設計者に
なれるよう様々な知識と技術を身に着
けたいと考えています。
今年は二級建築士、その勢いのまま、
来年は一級建築士に、と果敢に
挑戦したいと考えています。

新井 絵理

Eri Arai

一級建築士

自邸は自分で設計～行政
手続も自前。

一級建築士

自邸は自分で設計～行政
手続も自前。

最年少ルーキー。

新人王まちがいなし！？
最年少ルーキー。

新人王まちがいなし！？
一級建築士

構造設計したくて転職。
一級建築士

構造設計したくて転職。


